

## Naissances et Décès

Cartes de remerciements.  
En Mémoire de, avis de mariage.

### REMERCIEMENTS

Nous désirons remercier le Dr S. Feder, Dr T. Vador et le personnel de maternité du 2e de l'hôpital Barrie Memorial pour les excellents soins reçus.  
Lynn et Michael Ouimet

Je voudrais remercier le Dr Lafrenière, pour l'entrée de M. Edmond Lefebvre à l'hôpital Barrie Memorial, Ormstown, ainsi que le Dr Blonde et les infirmières du 2ème étage pour les soins donnés à M Edmond Lefebvre lors de sa convalescence.  
Mme Edmond Lefebvre

### REMERCIEMENTS



La famille Armand Myre remercie très sincèrement toutes les personnes qui ont témoigné des marques de sympathie, lors du décès de notre mère Mme Aline (Leduc) Myre. Veuillez considérer ces remerciements comme personnels.

## Ancien curé de Saint-Antoine Abbé:

# Décès de l'abbé Ernest Levac

Valleyfield - M. l'abbé Ernest Levac est décédé au Centre hospitalier de Valleyfield, le dimanche 2 mars, à l'âge de soixante-dix-sept ans.

M. Levac était né aux Cèdres de Joseph Levac et de Joséphine Charlebois, le 20 janvier 1909. Il fit ses études classiques au Collège de Rigaud et sa théologie à Ormstown. Et il fut ordonné prêtre dans sa paroisse natale par Mgr J. Alfred Langlois, évêque de Valleyfield, le 16 juin 1935.

Il enseigna pendant sept ans au Collège de Valleyfield puis il fut assigné à la pastorale paroissiale définitivement. Vicaire à Bellerive de 1942, à 1947, il fut bientôt responsable de paroisse. De 1947 à 1953, il a été curé à Très-Saint-Rédempteur de Vaudreuil; de 1953 à 1962, curé à Sainte-Clothilde de Châteauguay;

de 1962 à 1977, curé à Saint-Antoine-Abbé. C'est alors qu'il dut prendre sa retraite.

Depuis novembre dernier, il était à l'hébergement La Parenté, à Valleyfield.

Si l'on parcourt les chroniques du temps de l'activité de l'abbé Levac, on apprendra qu'au Collège de Rigaud, il était "un élève religieux et des plus studieux... un des plus brillants élèves du temps". Plus tard, la population de Saint-Rédempteur lui garde un excellent souvenir "à ce prêtre vertueux et à cet apôtre remarquable aux initiatives variées."

Il est souvent fait mention de sa joie, de son sourire, de sa générosité; il aimait particulièrement aider à l'instruction de jeunes filles au couvent et de

garçons au collège. Ainsi une bourse substantielle reçue à l'occasion de son jubilé d'argent d'ordination sacerdotale fut immédiatement attribuée à l'instruction de jeunes gens.

Il était membre des Chevaliers de Colomb et de la Société des Gouverneurs à vie des anciens élèves du collège Bourget, à Rigaud.

M. l'abbé Ernest Levac a été exposé au Salon funéraire Bissonnette, aux Cèdres. La translation des restes à l'église de son baptême et de son ordination sacerdotale eut lieu le mercredi 5 mars à treize heures. Mgr Robert Lebel, évêque de Valleyfield présida les funérailles à quatorze heures, entouré de plusieurs prêtres du diocèse. L'inhumation eut lieu au cimetière des Cèdres. (S.D.I.)